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ANFRAGE 

der Bundesräte Prutsch 

und GenossInnen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Katastrophenfonds 

Aufgrund der gewaltigen Schäden nach Naturkatastrophen besteht ein hoher Bedarf nach 
Mitteln aus dem Katastrophenfonds. 

Die unterzeichneten Bundesräte richten daher an den Bundesminister für Finanzen 
nachstehende 

Anfrage: 

1. Aus welchen Steuertöpfen wird der Katastrophenfonds bedient? 

2. Wie hat sich die Dotierung des Katastrophenfonds im Zeitraum 1995 - 2005 
entwickelt? 

3. Wie wurden die Mittel in diesem Zeitraum, nach welchen Kriterien bzw. in welcher 
Hohe auf die Bundesländer aufgeteilt? 
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